



「^{かん}感^{おん}恩^{ほう}報^{しゃ}謝」(1 学年だより)

恩をありがたく思い、その恩に報いることです。
「感謝」のもとになった言葉といわれています。

ひがし野祭 「感動と情熱のクラスター ~心は密に 未来へ繋げ~」

リモートで各クラスに中継された合唱コンクールは、1年生の明るい歌声からスタートしました。どのクラスも朝、昼、放課後と金賞獲得に向けて一生懸命に練習してきました。クラスで話し合ったスローガンのもと目標を達成するために一丸となって頑張ることができました。2回のプレ発表会を経て、本番では素晴らしい歌声が響きました。また、午後は、各クラスの発表を行いました。クラス紹介や劇にダンスに、漫才までバラエティ豊かな内容でした。合唱の様子は、限定公開しております。詳しくは、一斉メールをご確認ください。また希望される場合は、DVDを貸し出しますので、ご連絡ください。なお、合唱の結果は以下の通りになりました。
金賞 4組、銀賞 3組、指揮者賞 3組 濱崎愛斗さん、伴奏者賞 3組 柳田耕基さん
おめでとうございました。どのクラスも感動を与え、心に響くハーモニーでした。

1-1 齋藤 日南

私はソプラノのパートリーダーになりました。みんなをまとめられるか不安でしたが、練習を重ねていくうちにみんなの声が出るようになり、本番では練習以上に歌えました。結果は入賞にはなりませんでしたが、みんなで一生懸命に合唱できて良かったです。
午後はクラス紹介で「ドルフィン」と「惑星ループ」を踊りました。これも短い期間での練習でしたが、上手くてきたと思います。この文化祭を通して団結力が大切だと改めて感じました。
次は駅伝フェスティバルがあります。次こそ優勝したいので、頑張ります。



【1組】

1-1 櫻井 涼太

僕がひがし野祭で心に残ったことは、2つあります。
1つ目は、合唱コンクールです。1か月間みんなで、毎日練習をしました。金賞を取ることはできませんでしたが、過去最高の合唱になりました。
2つ目は、クラス発表です。1組はクラス紹介とダンスを全員でしました。1人ずつ順番に発表して行って、クラスみんなのキャッチコピーを聞くことができるとても良かったです。
初めてのひがし野祭でしたが、合唱もクラス発表もとても上手くて良かったです。

1-2 佐藤 琉心

僕は、今回初めて真岡東中学校のひがし野祭を体験しました。初めての経験だったので、本番ではとても緊張しました。しかし、ひがし野祭を通して学んだことが2つ見つかりました。
1つ目は、情熱です。クラス合唱ではみんな1人1人がとても一生懸命に取り組むことができました。
2つ目は、感謝の気持ちです。3年生の代表生徒をはじめ、クラスのメッセージから、先生やクラスのみんなにとっても感謝していることが伝わって、とても感動しました。ひがし野祭は、クラス全員が協力するから楽しい行事になるんだと思いました。



【2組】

1-2 水沼 愛莉

私がひがし野祭で思い出に残ったことは、2つあります。
1つ目は、クラス発表です。みんなで考えた劇を中心にメイクユーハッピーのダンスとプリキアダンスや漫才など、劇の内容がおもしろくならないように工夫したことです。
2つ目は、クロージングセレモニーです。全校生徒で「空に笑えば」を歌いました。私たちのクラスは、最初なかなかまとまらない場面もありました。しかし、最後は、クラスみんなが笑顔で合唱することができて、私にとって最高の思い出になったと思います。

1-3 大塚 心結

私は、ひがし野祭を振り返って「すごく楽しかった1日だったな。」と思いました。合唱コンクール本番では、どのクラスも最初より上手くなっていて、とてもびっくりしました。私たちのクラスは金賞まで届きませんでしたが、いろいろな賞を取ることができて、みんな頑張っていて、とても楽しくできて満足しています。

クラス発表は、練習する時間が短い中でしたが、どのクラスの発表も一生懸命で、とても楽しかったです。みなさんお疲れさまでした。



【3組】

1-3 川崎 周

待ちに待ったひがし野祭当日、僕はとても緊張していて合唱やクラス発表が上手くいくかどうか不安でしたが、本番では全力を出し切れたと思います。劇では、時間が限られていて少し上手いかなかった部分もありました。ダンスでは、3日しかなかった練習で、最初はまとまりませんでしたが、みんなで休み時間などに教え合っただんだんとまとまっていきました。

最後の最後で、クラスの目標にしていた「団結力」がより一層深まったと思います。

1-4 福田 琥斗朗

僕はひがし野祭を通して、学んだことがあります。僕たちのクラスでは、学活の授業の話し合いで、合唱コンクールに向けて、クラスとして大切にしていきたいものを決めました。それは、「団結力・感謝・想い」を大切にしていこうということです。本番当日は、「笑顔を忘れてしまった君に」という合唱曲で、僕たちの目標を達成することができたような気がします。

次は、駅伝フェスティバルがあるので、みんなで3冠を目指して、クラスのみならず「団結力」を深めたいです。



【4組】

1-4 西谷 月那

初めてのひがし野祭、そして初めての合唱。私たちのクラスでは、練習試合で3年生の美しい合唱を生で聞いたり、ペットボトルを使って発声練習をしたりしました。合唱でみんなに何を伝えたいのかをクラスで話し合い、本番では今までの努力が実り、最高の合唱となりました。

最後に、私たちの合唱を聴いてくださった方、指導してくださった小宅先生、背中を押してくださった綱川先生、一緒に歌ってくれた仲間達、ライバルとして歌ってくれた他のクラスの仲間達に心から感謝したいです。

駅伝フェスティバルに向けて

12月4日(金)に三行大最事を締めくくる「駅伝フェスティバル」が開催されます。(荒天時は12/8に延期)今年度は、1区間1,500mと1,000mの2コースで、1年生は11区間を2チームが走ります。人数の都合によりオープンレース(400m)に出場となる生徒もいますが、全員の合計で順位が決定します。各クラス優勝目指して頑張っています。

なお、交通立哨指導や監察員のボランティアも募集する予定です。後ほど通知されますので、ご協力ください。

| | |
|--------|---|
| 2日(月) | 体育集会(駅伝フェスティバル説明) |
| 3日(火) | 文化の日 |
| 4日(水) | 1. 2年朝会 短縮日課 歯科検診 安全点検 下校15:40 二者面談⑤ |
| 5日(木) | 二者面談⑥ 短縮日課 口座振替日 |
| 6日(金) | 二者面談⑦ 短縮日課 漢字検定 |
| 7日(土) | 県駅伝競走大会(男子・女子カンセキスタジアム) 芳賀地方芸術祭書写・書道~10日(久保講堂) |
| 9日(月) | 委員会活動 |
| 11日(水) | 短縮日課 職員会議 下校15:40 |
| 16日(月) | B日課 中教研B部会 下校13:10 |
| 17日(火) | 弁当の日 読み聞かせボランティア1年 テレビ・携帯スマホなしの日 |
| | いじめアンケート SC来校日 |
| 18日(水) | 全校朝会 短縮日課 いじめサミット6校時 |
| 20日(金) | 学校公開日 思春期子育て講座6校時 |
| 23日(月) | 勤労感謝の日 |
| 24日(火) | 表彰伝達 部活中止 下校16:10 管理訪問 |
| 25日(水) | 期末テスト① 部活中止 現職教育 下校15:55 |
| 26日(木) | 期末テスト② SC来校日 部活中止 下校16:10 |
| 27日(金) | 期末テスト③ 避難訓練 |
| 30日(月) | 委員会活動 |

